

## 漫画アニメ研究部

現部長

石井 歩

前部長

三島枝里子

顧問

林 宏司先生

私たち漫画アニメ研究部は、現在二年生六名、一年生四名の計十名で活動しています。毎日、和気藹々と絵を描いたり、絵を描いたり、絵を描いたりなどをしています。

絵を描くことや漫画・アニメが好きな人ばかりが集まるので、居心地は抜群です。また部室を同じくする文芸部や隣の囲碁部、将棋部とはとても仲良しです。

漫研の大きなイベントと云えば、やはり学校祭での部誌作成です。毎回毎回、阿鼻叫喚、地獄絵図です。どうしてああも、前日までに部誌が完成しないのか……。横の文芸部はすでに出来て、悠々としているというのに。でも、その修羅場こそが楽しい部活だと思います。他の人の原稿のベタを塗つたり、トーンを貼つたり、テンションがあがつて歌い出したり、踊つたり。そんな感じのわやわやとした、とても楽しい部です。

他にも地域のイベントに参加したり、漫画甲子園へ応募したりしています。今年は決勝戦まで進むことが出来ました。来年も応募する予定です。

最後になりましたが、三島先輩、佐々木先輩、今までありがとうございました！  
……来年は〆切ちゃんと守ります……。

